
上海震旦职业学院通过上海市教委技防“十二五”规划完成情况

检查验收 

 

十二五期间，我校根据《“十二五”规划》要求，积极开展模数

改造，大力推进“实战平台”等重点项目建设，努力构建“数字化、

高清化、覆盖化、网络化、智能化”的技防管理体系，有效提升了校

园安全管理水平和突发事件处置能力。2016 年底，我校在收到市教

委《关于开展本市高校技防建设“十二五”规划完成情况检查验收》

的通知后，校领导班子非常重视，分管领导夏臻书记主持召开相关工

作会议，专门成立了我校技防“十二五”规划完成情况自查领导小组，

对本校“十二五”期间的技防建设情况进行全面自查梳理，对自查中

存在的问题及时进行查遗补缺。根据我校的实际情况上报市教委，迎

接教委技防专家组实地检查验收。 

2017年 5 月 4 日上午，市教委技防十二五规划完成情况检查验

收小组的专家莅临我校实地检查。我校党委书记黄晞建同志，分管领

导、党委副书记夏臻同志，院长助理张佩莉同志，院办主任张莉以及

后勤保卫处相关同志参加了验收会。首先，与会专家听取了后勤保卫

处金周伟同志作的上海震旦职业学院技防“十二五”规划完成情况相

关工作汇报，然后又在监控中心查看了监控系统的实时监控、回放、

联动报警，以及监控设备的功能、安装、控制平台的建设和调试、创

新之处以及后期操作人员的培训和维护等方面，专家组成员针对该套

监控系统实战应用提出了很多宝贵的意见和建议。经过一个半小时评

议，各位专家在充分查阅相关技防资料、制度、台账和经费使用等情



况后，充分肯定了我校现有技防系统在数字化、高清化、覆盖化、智

能化、网络化等方面的特色，同时也提出了部分建议和期望，最终专

家组检查验收综合评分，一致同意通过我校技防“十二五”规划完成

的情况验收。 

校党委书记黄晞建同志在验收通过后发言，同黄书记首先向在场

的各位技防专家提出部分指导建议表示感谢。同时进一步阐明了我校

对于本次技防“十二五”规划建设情况的验收工作的重视程度，专门

成立了自查工作领导小组，从科学、规范、高效地保证和支持了技防

“十二五”规划的顺利完成。我校也会以此为契机，加强已建设技防

系统的应用与管理，完善人防、物防、技防相结合的防控体系，切实

提高校园安全管理能力。另外要进一步合理配置技防系统操作人员，

加强对操作人员的管理和培训，提高操作专业程度。第三，黄书记指

出，我校相关职能部门要在总结“十二五”技防建设经验的基础上，

根据我校实际情况和高校安全稳定工作新形势、新任务，继续深入推

进高校技防建设工作，做好新一轮技防建设发展规划，进一步提高安

全管理科技含量。 

 


